



Staatskanzlei und Ministerium für Kultur

Verabschiedung von Alfred Reichenberger / Robra würdigt Verdienste

Mit einer Feierstunde wurde heute in Halle der stellvertretende Direktor und langjähriger Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit des Landesamtes für Denkmalpflege und Archäologie, Dr. Alfred Reichenberger, verbschiedet. Staatsminister und Minister für Kultur Rainer Robra würdigte die Leistungen Reichenbergers und hob dessen vielfältigen Aufgabenbereiche im LDA hervor. "Als Pressesprecher und Leiter der Öffentlichkeitsarbeit haben Sie das Profil der Archäologie in unserem Land deutlich geschärft. Die Forschungen und Forschungsergebnisse des LDA werden weltweit beachtet. Zu seiner wissenschaftlichen Reputation im In- und Ausland haben Sie beachtliche Beiträge als Mitherausgeber und Autor zahlreicher Publikationen sowie als Kurator und Projektleiter geleistet. Auch ist Ihr Anteil an der Verwirklichung von identitätsstiftenden und über die Landesgrenzen hinaus bedeutenden kulturtouristischen Projekten immens und bleibend."

Hintergrund

Alfred Reichenberger studierte Vor- und Frühgeschichte, Klassische Archäologie, Klassische Philologie und Alte Geschichte. Er wurde 1989 promoviert und ist seit 1996 am heutigen Landesamt für Denkmalpflege und Archäologie Sachsen-Anhalt tätig. Seit 2002 ist er Leiter der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, seit 2015 stellvertretender Landesarchäologe und seit 2021 auch stellvertretender Direktor des LDA. Nach 28jähriger Dienstzeit am LDA geht Alfred Reichenberger am 1. März 2024 in den Ruhestand.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes <u>www.sachsen-anhalt.de</u>, in den sozialen Medien über <u>X</u>, <u>Instagram</u>, <u>YouTube</u> und <u>LinkedIn</u> sowie über <u>Messenger-Dienste</u>.

Impressum: Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle Hegelstraße 42 39104 Magdeburg Tel: (0391) 567-6666 Fax: (0391) 567-6667

 ${\it Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de}$